
 

 

開催日時 平成１９年４月２１日（土） １２：３０～１３：３０ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、  副委員長  工藤 茂起、 

委 員  外崎 きえ、  鳴海 清彦、  工藤 朋子 

会社側出席者 
専務取締役 田中 尊、波多野 厚緑 

取締役放送技術部長 倉田 昌直、取締役営業制作部長 一戸 勝美 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成１９年６月３０日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

審議に入る前に、配布資料および課題番組について、説明がなされた。 

○ 各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

全体として 

１）課題番組「フライデー ＳＭＡＳＨ☆」について 

 ① 話し方や内容が丁寧で、聴きやすかったという意見が多かった。 

 ② 土日のイベント情報の紹介も盛りだくさんで良かったが、ニュースやスポーツももう少し地域を意 

識した内容を採り上げるように工夫して欲しいという意見が多かった。 

   そのためには、自分の目で見たあるいは足で稼いだ情報も盛り込むべきだという意見もいただい 

た。 

 ③ 折角「まちなか情報センター」からやっているのだから、「まちなか情報センター」のスタッフに出演 

してもらうことやそこから見える風景をリアルタイムで紹介すれば生放送が生きてくるのではないか。 

 ④ お店やイベント会場の場所や電話番号を紹介するときは、もう少し具体的にかつ繰り返して言って 

もらえればありがたい。 

 ⑤ 中継でつなぐとき相手の声が低くて聴き取りにくいことが多いので技術面での工夫が欲しいという 

意見が多かった。 

 ⑥ インタビュアーがしゃべりすぎるきらいがあるので、もっと相手も会話を聞き出すようにしてもらい 

たい。 

２）その他の番組について 

 ① 「まち育てないと」や「station of Dreams」に対して賛辞をおくる意見が多かった。 

 ② 市議会議員選挙速報についての質問やご意見をいただいた。 

 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


